



Compte rendu de l'assemblée générale de l'EAPC
Fiera del Mediterraneo, 7ème congrès de l'EAPC, Palerme, Italie
2ème convocation, Dimanche 1^{er} avril 2001, 16h00 à 18h00

1. Stein Kaasa, président de l'EAPC, accueille les participants à l'assemblée générale. 90 adhérents sont présents lors de la deuxième séance, 8 d'entre eux sont représentés par procuration. Le quorum étant atteint, l'assemblée débute à 16h15.
2. Le compte rendu de l'assemblée générale qui s'est tenue à Jérusalem, Israël, le mardi 21 mars 2000, est adopté.
3. Il n'y a pas de question sur ce compte rendu.
4. Le rapport du Président Stein Kaasa est approuvé. (Annexe 1)
 - Il informe l'assemblée que le conseil d'administration a accepté la proposition de Xavier Gomez Batiste et de la SECPAL, membre collectif: il a nommé, conformément aux statuts, jusqu'à la prochaine élection d'avril 2003, Carlos Centono pour remplacer Xavier Gomez Batiste.
 - Les règles internes proposées par le conseil d'administration et diffusées aux membres en anglais et en français sont adoptées à l'unanimité. (Annexe 2, 2/1)
 - Le rapport des webmasters diffusé aux membres est approuvé. (Annexe 3)
 - Le rapport du Réseau de Recherche, diffusé aux membres, est approuvé à l'unanimité. (Annexe 4)
5. Silvio Necchi présente le rapport financier 2000 (annexe 4, 4/1) qui est distribué aux membres présents, il pourra aussi être demandé au siège social après la réunion. Le rapport présente un résultat légèrement négatif. Il aurait été positif de près de 9 000 Euro sans les dépenses non prévues liées à la fin de la collaboration d'Yvonne El Masri avec le siège. Le rapport ainsi que les pièces jointes sont adoptés à l'unanimité.

Heidi Blumhuber présente une actualisation du budget 2001. Elle informe les membres qu'elle a reçu la confirmation de deux dons de groupes pharmaceutiques et qu'elle est en négociation finale avec un troisième. Ces trois dons sont notifiés dans le budget prévisionnel. Elle souligne que des contacts personnels avec les représentants de deux firmes lors du 1^{er} Congrès Recherche et Développement de Berlin en décembre 2000 et l'intérêt de sociétés dans le site Internet de l'EAPC ont permis d'obtenir ces dons. Ces ressources financières permettent d'ajuster les dépenses aux besoins. La société en charge du congrès donne aussi, annuellement, une somme fixe correspondant au droit d'organiser une fois tous les deux ans le congrès de l'EAPC.

Heidi Blumhuber attire l'attention sur l'augmentation des frais courants. Grâce à une administration méticuleuse et grâce à Franco De Conno qui héberge le siège de l'EAPC dans sa section de l'Institut National du Cancer de Milan, les frais de fonctionnement peuvent être restreints. Des réserves ont même été faites ces dernières années. Pour 2001 certains frais ne peuvent plus être supportés par Franco de Conno et devront être réglés directement par l'EAPC. Le conseil anticipe que les prévisions de coûts pour l'équipe dirigeante et les coûts liés au site Internet puissent être légèrement supérieures à celles budgétées.

Le budget 2002 sera similaire à 2001. Ces budgets peuvent être actualisés, si besoin, par le Conseil lors de sa réunion d'automne 2001. Les budgets sont approuvés à l'unanimité et il est acté que les réserves pourront servir à couvrir des imprévus.

6. Stein Kaasa présente à l'assemblée générale les intentions du Conseil de tenir le 9ème congrès de l'EAPC dans un pays d'Europe de l'Est. Ceci correspond à une des priorités de l'EAPC qui est de contribuer au développement des soins palliatifs dans ces pays. Aucun pays n'est désigné pour le moment. Mati Nejmi du Maroc, fait part à l'assemblée générale que son pays pourrait aussi accueillir un congrès de l'EAPC. Il est prévisible que cette initiative donnerait une impulsion au développement des soins palliatifs dans son pays. Il invite les membres du Conseil EAPC à réfléchir à sa proposition.
7. Autres sujets discutés
 - Mati Nejmi demande à l'EAPC soutien et aide pour le développement des soins palliatifs dans son pays. Philippe Poulain propose que l'association marocaine rejoigne l'EAPC en tant que membre collectif. Il indique qu'un prochain congrès dans ce pays serait un soutien actif.
 - Nago Humbert du Canada invite les membres du conseil à porter une attention toute particulière sur les langues utilisées par l'association. Il annonce aussi le 1^{er} congrès sur les soins palliatifs en pédiatrie qui se tiendra à Montréal.
 - Benoît Burucoa, France, souhaite que le conseil garde en tête dans l'établissement de sa politique, trois points importants. La question de l'enseignement est un sujet crucial pour le développement des soins palliatifs et l'EAPC se doit d'être plus présent et plus actif. L'utilisation des langues doit être mieux définie. Les membres francophones ne se sentent pas suffisamment représentés. Le dernier point est l'interdisciplinarité. Benoît invite les représentants de toutes les professions à être plus actifs et à participer à la vie de l'association.
 - Stein Kaasa souligne que le conseil a décidé d'encourager la création de groupes de travail. Le conseil pense que grâce aux groupes de travail plus de membres de pays et de professions différentes pourront participer aux activités du conseil. Les réunions des représentants des membres collectifs sont des tentatives pour permettre une vie plus riche au sein de l'association. Il informe l'assemblée générale qu'une réunion des membres collectifs a lieu le même jour, suite à la suggestion de Carl Magnus Edenbrant. Carl Magnus Edenbrant donne son accord pour créer et coordonner un tel groupe de travail.
8. L'assemblée générale 2002 sera organisée par le membre collectif Soc Espanola de Cuidados Paliativos (SECPAL) à l'occasion de leur 4ème congrès national à Grenade, Espagne, du 24 au 27 avril 2002). Stein Kaasa remercie la SECPAL et les organisateurs de cette initiative.